



L'important c'est de communiquer



Le collège André-Chamson de Meyrueis a organisé le vendredi 22 mars 2024 sa journée des langues. Cet événement s'inscrivait dans la semaine nationale des langues. L'anglais, l'occitan et l'espagnol ont été mis à l'honneur en présence des familles.

Sur la thématique « l'important c'est de communiquer », les collégiens des classes de 6ème, 5ème, 4ème et 3ème, ainsi que les écoliers de CM1 et CM2 de l'école primaire publique de Meyrueis ont chanté, dansé et interprété des saynètes dans ces trois langues.



De magnifiques piñatas avaient été réalisées par les collégiens pour l'occasion.

Enfin, *via* un padlet, les photos et vidéos réalisées pendant le voyage scolaire à Madrid ont été présentées et commentées en espagnol.

Un goûter dans cour de récréation de l'établissement a clôturé cet après-midi sympathique et inspirant.

